
Câmara Mun. de Vereadores de São Jorge
ATA DA SESSÃO (SESSÃO ORDINÁRIA 001/2018)

Ao segundo dia do mês de março de dois mil e dezoito, às dezenove horas, na
Sala de Sessões da Câmara Municipal de Vereadores, reuniram-se os seguintes
Vereadores: DANILO SALVALAGGIO, ALVARO ANTÔNIO MIORANDO, ADRIANO OLIVÉRIO NUNES

DOS SANTOS, ARQUIMEDES DAVID DA SILVA, CLÓVIS RICHETTI, DORNELES MARQUES ANTUNES,

KATIANE PONTEL FABRIS, RONI GALVAN e VARLETE PAVAN DE VARGAS; também estava
presente o assessor jurídico e a Secretária Executiva. I – Na forma regimental o
presidente da Mesa Diretora da Câmara Municipal, o Vereador Senhor Danilo
Salvalaggio deu por aberto os trabalhos da presente Sessão. Após cumprimentou
a todos os presentes convidando-os para fazer uma oração. Ato contínuo,
passou-se a proceder a leitura da mensagem e do ofício Nº 010/2018, enviados
pelo poder executivo. Em seguida, a secretária fez a leitura de ingresso,
apreciação e votação do projeto de lei nº 006/2018, de autoria do Poder Executivo
Municipal, o qual tem por objetivo “autoriza o poder executivo municipal a
contratar em caráter emergencial de excepcional interesse público e por tempo
determinado atendente de escola, através de processo seletivo simplificado e dá
outras providências”. Colocado o projeto em votação, esse foi aprovado por
UNANIMIDADE. Dando sequência foi feita a leitura de ingresso, apreciação e
votação do projeto de lei Nº 001/2018 de autoria do poder legislativo, o qual tem
por objetivo “altera a redação do art.4º da Lei Municipal nº1385/2016 e art. 9º, da
lei Municipal nº1386, e dá outras providências”. Colocado o projeto em apreciação
e votação, o mesmo foi aprovado por UNANIMIDADE. No espaço do grande
expediente, o vereador Arquimedes agradece pela compreensão dos colegas em
relação a alteração da data da presente sessão. O vereador Roni agradece a
presença do prefeito municipal e afirma que o debate entre vereadores e prefeito
é muito válido, pois desta forma várias dúvidas ficam esclarecidas e também é
bom para troca de ideias. O vereador Adriano também agradece a presença do
prefeito municipal, afirma que o debate é bom pelo fato de evitar possíveis
desentendimentos. Em relação às obras ele comenta que visitou algumas
propriedades na Capela Nossa Senhora de Fátima e que uma delas não possui
entrada que dá acesso a propriedade. Fala também em relação a algumas
estradas que estão ruins e precisam ser consertadas com urgência. Nada mais
havendo a tratar a presente ata é lida e é APROVADA por unanimidade. SALA
DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO JORGE
RS, AO SEGUNDO DIA DO MÊS DE MARÇO DE DOIS MIL E DEZOITO.
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